

María Elena Chan Núñez es profesora investigadora de tiempo completo de la Universidad de Guadalajara. Realizó estudios de licenciatura en Pedagogía y de Maestría en Comunicación. Obtuvo el Diploma en Estudios Superiores Especializados en Educación a Distancia a través del convenio UNAM- París II en 1997, y el Diplomado en Innovación Educativa en 1998. Es Doctora en Educación por la Universidad de Guadalajara en la línea de Comunicación Educativa.

- Responsable de proyectos en el área de investigación de la Coordinación General del Sistema para la Innovación del aprendizaje de la Universidad de Guadalajara desde 1998.
- Ha fungido como formadora de académicos en diversas instituciones públicas del país desde 1988 en la línea de diseño curricular e instrumentación de modalidades educativas no convencionales.
- Realiza investigación y docencia en el campo de la comunicación educativa, específicamente en la línea de producción de materiales educativos orientados al aprendizaje autogestivo, diseño educativo por objetos y el desarrollo de competencias mediacionales en académicos y estudiantes universitarios.
- Tallerista por la ANUIES en el campo de la investigación en educación a distancia y participante como asesora en el campo de los indicadores de calidad para la educación a distancia.
- Actualmente coordina el Seminario Nacional de Investigación sobre Educación a Distancia y tecnologías para el aprendizaje promovido por la Universidad de Guadalajara desde el año 2000.
- Es uno de los tres investigadores miembros de la Comisión Académica del Consorcio Universitario para el Desarrollo de Internet 2 (CUDI) para el Desarrollo de Objetos de Aprendizaje .(Con U de Colima y el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey)
- Participa en investigación y desarrollo en equipos interdisciplinarios e interinstitucionales a nivel nacional e internacional con apoyo de la Corporación Universitaria para el Desarrollo de Internet II CUDI con el proyecto: Desarrollo de un repositorio nacional para objetos y redes de objetos de aprendizaje; así como en el proyecto Metodologías y procedimientos para el diseño, desarrollo y utilización de Objetos de Aprendizaje (OAs) promovido por la Red Universitaria Nacional de Chile en el marco de los apoyos a la formación de redes de colaboración de la Comunidad Económica Europea.
- Promotora del proyecto para el estudio de estándares mundiales para el aprendizaje en línea con la Comunidad Económica Europea a través del convenio con la Universidad de París X, que actualmente se realiza en vinculación con la Universidad Autónoma de Aguascalientes, UNAM y UABC.
- Tiene publicaciones en revistas nacionales, ediciones de la Universidad de Guadalajara, del Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa y de la Sociedad Francesa de Investigadores de la Comunicación en conjunto con la Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación, así como un módulo sobre objetos de aprendizaje en la Universidad Abierta de Cataluña.
- Participa en comités académicos de posgrados universitarios a distancia y de revisión editorial, ha fungido como evaluadora del CONACYT en proyectos propios del campo de la educación mediada por tecnologías.